
Deuxième séance d’éveil à la fois 

C’est avec beaucoup de joie que nous avons retrouvé Bernadette et Père Christian jeudi 3 décembre 

pour vivre notre deuxième séance d’éveil à la foi. Nous avons évoqué le thème de l’avent, de l’attente… 

Et puis Bernadette nous a expliqué que nous allons fêter la naissance de Jésus.  

Attendre c’est espérer, prévoir, être prêt pour… 

Et quand on a attendu, on est encore plus content quand cela arrive !  

En ce moment nous nous mettons dans l’attente mais aussi dans la préparation de Noël. C’est le temps 

de l’Avent. Nous attendons cette grande fête qui célèbre la naissance de Jésus.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Une fois de plus, il y avait un magnifique décor !  

Et bien sûr, nous avons chanté et dansé !  


